

OPOSISI

Sinergitas TNI Polri di Cikidang Sukabumi Laksanakan Sambang Ke Desa Pangkalan Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Feb 5, 2024 - 17:09



Sinergitas TNI Polri di Cikidang Sukabumi Laksanakan Sambang Ke Desa Pangkalan Ciptakan Kondusifitas

Sukabumi, 5 Februari 2024 - Sebagai upaya meningkatkan kemandirian dan kenyamanan warga, Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan, AIPDA Ade Muladi, S.Pd., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) yang berlangsung pada hari Senin, 5 Februari 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan anjangsana ini, Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan tidak hanya bersilaturahmi dengan warga, namun juga memberikan sejumlah himbauan penting. Beberapa poin utama yang disampaikan meliputi:

1. **Antisipasi Dampak Bencana Alam:** Bhabinkamtibmas mengingatkan warga Desa Pangkalan untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam seperti longsor dan gempa bumi. Kesigapan dan kewaspadaan diperlukan agar dapat mengurangi dampak yang mungkin terjadi.
2. **Keamanan Lingkungan:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga Desa Pangkalan proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Melalui kegiatan ronda malam, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor yang dapat mengganggu ketentraman masyarakat.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Apabila warga menemui kendala keamanan, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak Kepolisian. Nomor kontak yang telah disediakan dapat dihubungi untuk mendapatkan bantuan dan solusi yang cepat.
4. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran gaji besar untuk bekerja baik di dalam maupun di luar negeri. Hal ini bertujuan untuk mencegah korban dari Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Pangkalan dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat. Kabar baik ini disampaikan oleh Kapolsek Cikidang, IPTU Hotben Sianturi, S.H., yang mengapresiasi upaya positif yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Ade Muladi. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga Desa Pangkalan.